

mercredi 1 septembre 2004, 10h57

Découverte de trois tunnels creusés sous la prison de la Santé à Paris

PARIS (AP) - Trois tunnels menant sous la maison d'arrêt de la Santé à Paris ont été découverts début août et le parquet de Paris a ouvert une enquête préliminaire confiée à la Brigade de répression du banditisme et à la Section antiterroriste (SAT) de la brigade criminelle, a-t-on appris mercredi de sources judiciaires.

Il n'est pas établi pour l'instant si ces tunnels, qui ne donnent pas d'accès direct à la prison, devaient servir à une évasion ou à la commission d'un attentat, a-t-on indiqué de mêmes sources.

Selon France-2, qui a révélé cette information mardi soir, ce sont des détenus de la maison d'arrêt qui ont entendu des bruits venant du sous-sol la nuit, qui ont averti la direction début août.

Deux des trois tunnels ont été bouchés par l'Administration pénitentiaire, le parquet de Paris n'ayant été averti qu'à la mi-août lorsque quelques détenus particulièrement dangereux devaient être transférés dans une autre prison. Une enquête préliminaire a été ouverte le 21 août, selon les sources judiciaires.

Les trois tunnels partent de cavités ou de galeries souterraines existantes et parcourent chacun une vingtaine de mètres. Situés entre 4 et 17 mètres sous terre, ils sont horizontaux et ne montent pas vers la maison d'arrêt.

Quelques pelles ont été retrouvées sur place, mais aucun gros outillage n'a été découvert pour l'instant. Des experts ont été nommés pour déterminer comment ces tunnels ont pu être creusés et comment les gravats ont pu être évacués, ajoute-t-on de mêmes sources.

Pour l'instant la police ne dispose d'aucune piste. AP

der/ma